

「第 75 回東京都パワーリフティング選手権大会」

「第 32 回東京都春季ベンチプレス選手権大会」

選手ならびに協賛企業様、審判役員の皆様へ

2020 年 3 月 11 日

東京都パワーリフティング協会

理事長 荒川大介

大会中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受け、弊協会内協議の結果、4 月 11 日(土)開催予定の、第 75 回東京都パワーリフティング選手権大会、ならびに第 32 回東京都春季ベンチプレス選手権大会の中止を決定いたしましたので、お知らせいたします。

全国でイベント中止や自粛ムードが広がる中、パワーリフティング界の活力につながる大切な大会として、開催に向けて準備を進めてきましたが、選手や運営スタッフ、ご出店企業の皆様の安全を第一に考え、感染リスクを少しでも減らすため「中止」と決定いたしました。

本大会には東京都大会史上、過去最大数の 261 名の選手がエントリーされていました。選手の皆様においては、日々練習に励まれ、出場を楽しみにされていたことと存じます。大会中止という大変残念な報告となりましたが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

大会中止に伴い、選手のエントリー費は全額返金いたします。

企業様からの協賛費につきましても、全額を返金させていただきます。

パワーリフティング大会は、選手を中心として補助員や審判員、進行スタッフなど多くの皆様に支えられています。今後も弊協会の信条である「選手も観客にも喜んでいただける大会」の運営に努めてまいります。よろしくようお願い申し上げます。